

## André Latour...

Guitariste d'accompagnement, son grand plaisir est d'être tout entier au service des solistes. Selon les styles des titres, sa guitare est "Manouche", pour distiller le parfum sonore des belles années du swing.

Classique, elle "claque" avec la chaleur des feux gitans. Electro-acoustique, elle devient chatoyante ou satinée. Corde de plus à son actif, c'est un chanteur à la voix puissante et grave qui reprend avec bonheur quelques belles mélodies Russes, partageant avec le public des moments intenses d'expression aux couleurs Tziganes.